"NUESTRA SEÑORA DE LA 0" 49/ (8-1-2017)

BENDICIÓN CELTA...

Que el camino nos lleve a encontrarnos, que el viento sople siempre a tu favor. que el sol brille cálido sobre tu rostro, que la lluvia moje suave tus tierras y, hasta que volvamos a encontrarnos, Dios te guarde en la pama de su mano.

Que Dios esté contigo y te bendiga, que veas a los hijos de tus hijos, que seas pobre en infortunios y rico en bendiciones.

Que sólo conozcas las felicidad, que el camino nos lleve a encontrarnos, que el viento sople siempre a tu favor, que los cálidos rayos del sol caigan sobre tu casa

y que siempre tengas cerca una mano amiga. Que siempre esté verde la hierba que pisas y azul el cielo sobre ti, que sean completas las alegrias que te rodean

y sinceros los corazones que te aman.

NUESTRO BAUTISMO

El sacramento más "gratuíto" de todos porque...
A los pocos días de nacer nos llevaron a la iglesia.Entramos en ella dormidos y dormidos salimos de ella.
No nos enteramos absolutamente de nada y,sin embargo,recibimos el sacramento:fuimos bautizados.
Nuestros padres,nuestro padrinos y la comunidad
alli presente respondieron por nosotros y de nosotros.Fuimos como "presentados en sociedad" por
un rito,una costumbre...

En los demás sacramentos se nos ha exigido, al menos, un acto de fe que supone un "amén" en la Eucaristía, un "sí quiero" en el matrimonio, un "lo prometo" en la confirmación...pero en el bautismo no
se nos pidió nada de nada. A nosotros, no, pero sí
a los padres y padrinos: ¿sabéis que...? ¿estáis dispuestos a...? es como "leerles la cartilla" y obligarles a que reconocieran su obligación y responsabilidad, pero obligación y responsabilidad que debimos aceptar y asumir con nuestra mayoría de edad.

FUGA DE VOCALES:

Y. t. b..t.z. .n .l n.mbr. d.l P.dr. y d.l H.j. y d.l .sp.r.t. S.nt.

Sangre a la tierra

El Niño viene llorando; Mira, Gil, que te está llamando.

Vino del cielo a la tierra para quitar nuestra guerra; ya comienza la pelea, su Sangre está derramando. Mira, Gil, que te está llamando.

Fue tan grande el amorio, que no es mucho estar llorando, que comienza a tener brio haviendo de estar mandando. Mira, Gil, que te está llamando.

Caro nos ha de costar, pues comienza tan temprano a su sangre derramar, havremos de estar llorando. Mira, Gil, que te está llamando.

No viniera Él a morir, pudiera estarse en su nido; ¿No ves, Gil, que si ha venido es como león bramando? Mira, Gil, que te está llamando.

Dime, Pascual, ¿qué me quieres, que tantos gritos me das? - Que le ames, pues te quiere y por ti está tiritando. Mira, Gil, que te está llamando.

Con los Reyes

Pues la estrella es ya llegada, vaya con los Reyes la mi manada.

Vamos todos juntos a ver el Mesías, pues vemos cumplidas ya las profecías. Pues en nuestros días, es ya llegada, vaya con los Reyes la mi manada.

Llevémosle dones de grande valor, pues vienen los Reyes, con tan gran hervor. Alégrese hoy nuestra gran Zagala, vaya con los Reyes la mi manada.

No cures, Llorente, de buscar razón, para ver que es Dios aqueste Garzón. Dale el corazón, y yo esté empeñada: vaya con los Reyes la mi manada.

EL BELEN DE LOS ANIMALES

Estaban todos alli: el león y la jirafa, el elefante y el tigre, las panteras y las garzas.

Estaban todos alli, junto a la cuna de paja.

La cigueña estaba arriba con un chupete de plata. Abajo estaba la oveja bordando un manto de lana.

Estaban alli los peces dando al Niño de su agua. Y estaban los ruiseñores cantando sobre su almohada.

Y Maria estaba alli.
 Y José con barba blanca.
 Y el Niño desde la cuna besos a todos mandaba.

Las arenas del desierto villancicos le cantaban.

Las estrellas y la luna nevaban libros y hogazas.

Estaban todos alli junto a la cuna de paja. De nada se ha de tener miedo como del miedo. Roosevelt



Santa Teresa de Jesús

ESCOJONDR10

Es un nombre propio de varón. Creo que no consta en el santoral. Con todo, si lo ves, lo dices. Según un paisano, este nombre lo conoce porque sabe de un señor que lo lleva.

Y...vaya nombre.Ponerle este nombre a una criatura ya es gana de fastidiar.





Soy el Año Nuevo, vengo a ti puro e inmaculado; acabo de salir de las manos de Dios. Cada día es una perla de gran precio que te es concedida para que la ensartes en el hilo de plata de la vida.

Una vez ensartada,
ya no puede desenhebrarse jamás;
queda allí como un testimonio inmortal de tu fe y de tu destreza.
Debes fundir entonces, cada minuto,
como eslabón dorado a la cadena eterna de las horas.

En tus manos te han sido entregados riqueza y poder para hacer de tu vida lo que quieras.

Te doy, libremente y sin reservas, doce meses gloriosos de lluvia refrescante como una caricia y de luz de sol con fulgores de oro.

Los días, para trabajar y recrearte en la belleza de las cosas; las noches, para que duermas con un sueño tranquilo.

Todo lo que tengo te lo doy con amor que no puede definirse.

Todo lo que te pido es que no permitas que nadie profane tu fe ni oscurezca tu visión.

A uno al que el médico le pronosticó que,por su enfermedad,le quedaban sólo tres meses de vida intentó consolarlo diciendo que se le podría alargar el tiempo. Muy interesado el enfermo le pidió al doctor el remedio.

- -¿le gusta a Vd. beber?...No beba.
- -¿le gusta a Vd. comer bien?...Coma desde ahora sólo unas verduritas.
- +Doctor ¿y Vd. me garantiza que así viviré más tiempo?
- -No,yo no se lo puedo garantizar pero le aseguro que si no bebe y come sólo" unas verduritas durante los tres meses que le quedan de vida ya se le harán muy largos.

REFRANES

la nobleza enaltece; la avaricia embrutece. El febrero busca la sombra el perro. Un hombre honrado no tiene más que su palabra. Muchos libros cargan pero no enseñan.

CURIOSIDAD:LOS PUEBLOS DE ESPAÑA MÁS PEQUEÑOS POR NÚMERO DE HABITANTES

Illàn de Vacas (Toledo) con un solo habitante censado, su alcalde. Jaramillo Quemado (Burgos) con cuatro.

EL PUEBLO CON MÁS LETRAS: El Truco de Gargantilla del Lozoya y Pinilla de Buitrago (Madrid):son dos núcleos de población que hacen un solo pueblo. LA MEJOR MEDICINA PARA EL ALMA ES LA DULZURA DE OTRO SER HUMANO: SIEMPRE SÉ AMABLE Y TRATA A LOS DEMÁS COMO TE GUSTARÍA QUE TE TRATARAN A TÍ.

Estar preparado es importante, saber esperar lo es aún más, pero aprovechar el momento adecuado es la clave de la vida.

Tal vez todos te hablen...MENOS YO.
Tal vez todos te sonrían...MENOS YO.
Tal vez todos te abracen...MENOS YO.
Pero...tal vez todos te fallen...
MENOS YO.